

Meinhard's Bürgerbus fährt jetzt wieder

Betrieb startet am 31. Mai



Er rollt wieder: Meinhard's Bürgerbus. (von links) Bürgermeister Gerhold Brill und die Fahrer Martin Maaß, Dirk Haderla, Gerlinde Gerth-Ebel und Berthold Degenhardt. Foto: Gemeinde Meinhard

Ab Dienstag, 31. Mai, dreht der Bürgerbus in Meinhard wieder seine Runden. Nach der coronabedingten Pause können sich die Bürger nun endlich wieder an die Haltestellen stellen und sich vom Bürgerbus fahren lassen.

Es wird empfohlen, im Bus eine Maske zu tragen. Den Fahrplan erhalten Sie im Bürgerbüro der Gemeinde Meinhard, Sandstraße 15 in Grebendorf, oder direkt im Bürgerbus. Das Team des Bürgerbusses sowie Bürgermeister Gerhold Brill freuen sich, dass es nun endlich wieder losgeht. Mitfahrerinnen und Mitfahrer sind herzlich willkommen, den kostenlosen Fahrservice der Gemeinde in Anspruch zu nehmen.

red/salz